

LA LIBERTAD

SEMANARIO INDEPENDIENTE Y DE INTERESES LOCALES

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Elche, un mes. 0.25 pesetas.
Fuera, trimestre. 1

Número suelto 5 céntimos.

DIRECCIÓN Y REDACCIÓN

Empedrada, núm. 6

La correspondencia al Director

ADMINISTRACIÓN

Angel, núm. 10, principal

Anuncios a precios convencionales.

Comparaciones

La campaña de difamación que el periódico tarinista viene sosteniendo con notoria injusticia y con reconocida mala fé, lanzando falsas acusaciones sin otro móvil que la satisfacción de un odio mal contenido contra quien puede ostentar títulos de honradez, de que carecen otros, nos obliga a hacer comparaciones, sacando a la palestra datos oficiales para que el público juzgue del proceder del articulista de *La Semana* que en su último número habla de los consumos y pretende arrojar bolas de cieño sobre los actuales administradores.

Nosotros creemos que la mejor contestación que podemos dar a ese señor es la siguiente:

Recaudación obtenida por el Sr. Alonso en los meses que se expresan:

Abril de 1906. 11.334.87 ptas.

Mayo de 1906. 11.244.36 id.

Recaudación obtenida por el Sr. Sansano en iguales meses del año actual:

Abril de 1910. 14.865.38 ptas.

Mayo de 1910. 13.815.20 id.

En solamente dos meses que podemos ofrecer de comparación a nuestros lectores, el señor Sansano ha recaudado 6.131.35 pesetas más que el Sr. Alonso en la misma época de su mando, y esto, cuando el mismo articulista de *La Semana* reconoce que la sequía y la grave crisis obrera que padecemos son males que perjudican notablemente a la actual situación para la recaudación de los impuestos.

Si ahora hay sequía y entonces no la había, si ahora hay una gran emigración, que entonces tampoco la había, si ahora atravesamos una crisis jornalera que entonces no se padecía, y a pesar de estos males, la recaudación del señor

Sansano, es superior en 6.000 pesetas a la del Sr. Alonso en dos meses, ¿quiere *La Semana* deducir las consecuencias y hacer los comentarios?

UNA ANECDOTA CURIOSA

Era el 25 de Enero del corriente año, acababa de celebrarse en Alicante y en el despacho del Gobernador civil una sesión de Junta provincial de Reformas Sociales.

El Secretario de aquella Junta presentó la dimisión de su cargo alegando razones políticas, que pudieran originar rozamientos con los que por aquel entonces llevaron en Elche las riendas del poder.

El Sr. Gobernador, que hoy lo es de Valencia, hubo de extrañarse de las razones aducidas por el Secretario dimidente, diciendo que conocía al fondo al señor Tarr, que era este una bellísima persona, susceptible a todo y complaciente con todos, añadiendo: otros son los que más que hacen mediar en el asunto.

El Secretario dimidente contestó: «Lamento, Sr. Gobernador, su equivocación, y el concepto erróneo que en este caso tiene usía. Se comprende que no conoces usía al Sr. Tarr, más que de días, pues de lo contrario sabría que en política engaña a S. S. y hasta a Dios, a pesar de su religiosidad.»

El Sr. Gobernador rio la humorada y no admitió, como tampoco la Junta, la dimisión del citado Secretario.

Muy pocos días después, el señor Tarr gestionaba en Madrid la destitución o el traslado de aquel Gobernador por considerarlo antipopular, y el propio Gobernador, que a la sazón estaba en Madrid, se enteró de todo y probablemente rectificó su erróneo criterio.

Dichosos los hombres que con su cara de santo, su astucia y su jesuitismo le dan gato por liebre al mismísimo lucero del alba!

¡Dios que les conserve la vista!

BANCO DE CARTAGENA

SUCURSALES EN LA REGIÓN DE LEVANTE, ANDALUCÍA Y NORTE DE AFRICA
CAPITAL COMPLETAMENTE DESEMBOLSADO: PSETAS 10.000.000

Este Establecimiento ofrece las mayores facilidades para las operaciones siguientes:

Compra y venta al contado y en Bolsa de toda clase de fondos públicos y valores industriales.—Cobro y descuento de capones y de efectos de giro sobre España y el Extranjero.—Cesión de giros en Pesetas, Libras, Francos, Mares, etc.—Cartas de crédito.—Giros telegráficos.—Giros sobre Cuba, Puerto-Rico, Filipinas y principales plazas de América y Asia.—Compra y venta de monedas y de billetes extranjeros.—Préstamos y créditos en cuenta corriente, con garantía de firmas o de valores declarados.—Depósito en custodia de toda clase de objetos preciosos y valores, sin cobrar premio alguno a sus clientes.

Apertura de cuentas corrientes abonando los siguientes intereses:

Cuenta corriente disponible a la vista. 1 por ciento anual.
» » » » a ocho días. 1.25 » » »
» » » » a 30 » 1.50 » » »
Imposiciones a fecha fija. 3 » » »

Este Banco facilita a sus cuenta-correntistas toda clase de transferencias, cheques y traslado de fondos sobre todas las Capitales y pueblos de importancia.

CAJA DE AHORROS

A las cantidades impuestas en la Caja de Ahorros se abonarán intereses a razón del tres por ciento anual, acumulables el 31 de Diciembre de cada año.

SUCURSAL EN ELCHE HORAS DE OFICINA de 8 a 12 mañana y de 3 a 5 tarde

EL REPARTO DE CONSUMOS

Con sus ataques injustificados y torpes nos ofrece Cavila una magnífica ocasión para tributar aplausos, haciendo obra de justicia y poniendo en relieve la obra ejecutada por el Sr. Alcalde al hacer el reparto de consumos.

Dice Cavila que el reparto no había de ser aprobado por el señor Delegado, y en efecto, el lunes, al día siguiente de hablar Cavila, el reparto se recibió aprobado por la Administración de Hacienda.

Pretende acumular sobre él todos los defectos que Cavila puso en los repartos hechos por él y sus amigos y supone que como él ha hecho siempre, tendría el actual Alcalde que añadir un gran número de nombres supuestos para cubrir el cupo, como él dice. No, señor Cavila, no. En el reparto hecho por el Sr. Sansano, no hay ni un nombre supuesto, ni uno solo, Sr. Cavila. En este reparto hecho y aprobado ya, no hay mentiras, ni una mentira, Sr. Cavila. Por el despacho del señor Alcalde desfilaron en veinte días todos los labradores del campo, y ellos mismos se clasificaron, ellos prestaron su conformidad y asentimiento y cuan-

do alguno, mal aconsejado quizá, no ha comparecido, han sido los mismos labradores los que han señalado las cuotas de los ausentes, oyéndolos a todos y siendo ellos mismos sus propios jueces. Obra de paciencia, de justicia y de constancia ha sido la obra del Sr. Alcalde, que con este reparto ha terminado ya la época del escándalo y del atropello. No habrá fallidos con este reparto, Sr. Cavila y mientras los futuros administradores del pueblo se sujeten a la norma señalada por el Sr. Sansano en el reparto actual, no tendrá que darse el caso de tener que aprobar en una sesión de la Junta municipal, como hizo el Sr. Alonso en la sesión del 12 de Marzo de 1907, relaciones de fallidos por ochenta y un mil trescientas treinta y dos pesetas diez y ocho céntimos, por ser desconocidos los deudores, esto es, porque el Sr. Cavila y sus amigos cometieron esos terribles abusos que ellos saben cometer y que en la actual administración han desaparecido, señalando una nueva era de regeneración administrativa que hasta los propios adversarios del señor Sansano han de reconocer. No, Sr. Cavila, en el reparto actual confeccionado por el señor Sansano, con la conformidad de los propios interesados y con la

intervención técnica y acertada de un dignísimo y probo funcionario de la Hacienda provincial, no se han cometido esos abusos que usted supone, y no es cierto si no que es falso, absolutamente falso que se haya procurado siquiera favorecer á un amigo, antes bien, algunos de éstos, creyendo llegada la hora de las represalias, quedaron disgustados al ver la justicia con que se trataba á todos, amigos y adversarios, y hoy tenemos la satisfacción de participar al Sr. Cavila, que en el campo solo se oyen alabanzas para la obra realizada por el actual Alcalde.

Cambie de tema el Sr. Cavila y vea por donde quiere ahora meter mano, que aquí estamos dispuestos á contestarle, comparando conductas con conductas, procederes con procederes, y veremos quién pierde en la contienda.

¿ES ENVIDIA Ó CARIDAD?

El redactor-jefe de *La Semana* no puede ocultar su disgusto ante las simpatías que nuestro Alcalde Sr. Sansano tiene conquistadas de tiempo entre los fabricantes de alpargatas de la localidad. Y lo demuestra bien claramente y así lo han reconocido los propios fabricantes, al ver al antipático *Montaña* sacando unas veces á relucir *els caragóls* aquellos de «La Fardacha»; otra vez se le vé hacer una pregunta indirecta en uno de los cabildos al Sr. Sansano, por que éste fué de excursión con los fabricantes y otras distinguidas personas de la localidad á visitar los grandes trabajos llevados á efecto por la sociedad «Nuevos Riegos de la Marina». Y, por último, viene á patentizar su reconocida envidia y mala fé en uno de los sueltos publicados en su periódico con referencia á aquella excursión.

¿Quiere el concejal tarinista simpatías? Pues que cambie de manera de ser y verá como las encuentra. El sabe muy bien que ni hasta sus amigos los tarinistas le miran con el ojo derecho y muchos de ellos le acusan de ser uno de los tres individuos que han dado lugar á que se perturbara la paz política local, entregándose de pies y cabeza en manos del Zurdo, quien el día que no se preste el pobre *Montaña* á ser su instrumento, habrá perdido la personalidad, que aunque discutible, tiene hoy en la trinidad malévola del partido tarinista. Aquí nos conocemos todos y el Sr. Factótum de *La Semana* se hace poco favor con su conducta, pues vá á hacer ver á la opinión que es uno de los que cobran parte de los derechos del cabezajo. Con un poco más de nobleza de corazón, resultaría *Montaña* un grande hombre.

El Partido Democrático

UN BANQUETE

Deseosos los elementos que hoy integran el partido democrático ilicitaño de celebrar un acto público y solemne, en el que se pusiera de manifiesto la unión y el entusiasmo de las huestes canalejistas, surgió la idea entre algunos de ellos de celebrar un banquete en el «Círculo Canalejista», que pusiera, por decirlo así, el sello oficial, á la unión de las fuerzas acaudilladas por los Sres. Llopis y Gómez Valdivia, unión que hacia tiempo era un hecho real y positivo, pero que necesitaba de un acto, como el realizado en la noche del domingo último, para que de la opinión pública desapareciera todo recelo y toda suspicacia, viéndose confundidos en fraternal abrazo á todos los canalejistas.

Se quiso en un principio que el banquete tuviera lugar en la casa del partido, en el Centro político de la plaza del Doctor Campello, que hoy ostenta en sus balcones el rótulo de «Círculo Canalejista», pero bien pronto hubo necesidad de pensar en otro local, porque los salones de aquel, eran insuficientes para dar cabida al gran número de comensales que se habían inscripto.

La Comisión organizadora, compuesta de los Concejales demócratas señores Ruiz, Fluxá y García-Magán, habilitó la casa que el Sr. Gómez Valdivia posee en el paseo de Alfonso XIII, y allí, en uno de los testeros del local, se colocó el retrato del Sr. Presidente del Consejo de Ministros, perteneciente al antiguo «Círculo Democrático» y que, desde ahora, viene á ocupar el sitio de preferencia en el nuevo «Círculo Canalejista.»

El acto, que se halló concurridísimo, pues en él figuraban más de cien demócratas, resultó serio, ordenado y solemne.

La presidencia fué ocupada por el Sr. Alcalde D. Vicente Sansano, teniendo á su derecha al Sr. Llopis y á su izquierda al Sr. Gómez Valdivia, figurando las fuerzas vivas del partido en los demás lugares. Comerciantes, industriales, médicos, abogados, propietarios, procuradores, de todas las clases sociales, había representaciones, y la animación y el entusiasmo, reinaba en todos ellos. Expléndidamente servido por la «Fonda del Comercio», el menú fué excelente y al descorcharse el Champagne, no hubo más que un solo brindis, un solo discurso, el del Sr. Sansano, que por su carácter de Alcalde, ocupaba la presidencia.

Su discurso, elocuente y sobrio, fué para sintetizar, para condensar en breves palabras el sentimiento que dominaba en todos los corazones. Un sentido recuerdo á la reciente desgracia sufrida por nuestro querido amigo el Sr. Gómez Valdivia y un saludo de adhesión incondicional al Sr. Canalejas, así como á nuestros dignos representantes en Cortes Sres. Díaz Moreu, padre é hijo, Francos Rodríguez y Palomo. También dirigió un saludo al antiguo demócrata, gran amigo, del Sr. Canalejas, el dignísimo Gobernador

civil Sr. Gurrea, que hoy representa la política democrática al frente de la provincia, y dedicando frases de alabanza al acto hermoso que se celebraba, que demostraba la fuerza y cohesión del partido democrático ilicitaño; terminó su discurso entre atronadores aplausos y vivas á la democracia y á Canalejas, dados por todos los concurrentes.

El Sr. Llopis propuso que el ramo de flores fuese dedicado á la señora esposa del Sr. Gómez Valdivia y el señor D. Luis Gómez, propuso también que otros dos ramos de los que ocupaban las mesas, se dedicasen á las señoras de los señores Llopis y Sansano, siendo coronadas con aplausos ambas proposiciones.

El partido democrático ilicitaño, que reconoce la jefatura indiscutible del Sr. Canalejas, hállase, pues, compacto y disciplinado; y nosotros, fiel reflejo de la opinión pública, lo hacemos constar así, dando un aplauso merecido á la Comisión organizadora de un acto, que obtuvo un gran éxito y demostró la brillantez y valía de las fuerzas que componen el partido.

AYUNTAMIENTO

En sesión ordinaria se reunió la corporación municipal, el miércoles 22, con la presidencia del Sr. Sansano y asistencia de 21 Concejales.

Leída el acta y aprobada, se dá lectura al informe de las Comisiones de Ornato y Sanidad en la solicitud hecha tiempo presentada por varios vecinos contra la yesería del Sr. Alonso. Al empezar la discusión de este asunto se retira del Salón el Sr. Alonso. Promoviose una discusión entre los señores Fenoll, Segura, Vidal y Ruiz, sobre la resolución que debe adoptarse en este asunto y se acuerda que dictaminen las nuevas Comisiones de Ornato y Sanidad: así como también la Junta de Sanidad y que se practique una inspección ocular en dicha fábrica, para poder apreciar con mejor conocimiento de causa, las razones expuestas por los vecinos reclamantes.

Se lee después el informe de la Comisión de Hacienda sobre los débitos de contribución en los bienes del Doctor Caro. La Comisión propone que se pague el débito por la Administración, pero el Sr. Ruiz pide la palabra y dice en elocuentes frases, que el débito de que se trata, obedece á morosidad y abandono por parte del administrador D. Gaspar Meléndez Mora, y en su virtud propone que los recargos y costas que se exigen por la Agencia ejecutiva de contribuciones, sean exigidos á su vez al Sr. Meléndez, único responsable de dicho débito. Le contesta el Sr. Fenoll, quien dice que la administración es una entidad, de la cual responden los administradores sin solución de continuidad y que, por tanto, los sucesivos administradores del Sr. Meléndez, son también responsables de la misma falta de éste. El señor Ruiz dice que el débito corresponde á 1906 en que era administrador el Sr. Meléndez, quien satisfizo

obligaciones de más importancia y le quedó todavía un saldo de ciento ochenta pesetas en 31 de Diciembre superior al importe de los tres trimestres de contribución que se adeudaban.

El Sr. Sánchez Bernad y el Sr. Román proponen que se oficie á la Agencia Ejecutiva si en tiempo oportuno fué notificado el Sr. Meléndez. Intervienen los Sres. Cerdá y Javaloyes, y el Sr. Presidente contesta al Sr. Fenoll algunos extremos de su discurso, por haber dicho este señor que de los errores y equivocaciones de los administradores, respondían los administrados, cosa que rebatió el Sr. Alcalde, así como otro de los conceptos emitidos, de que no había disposición legal, que exigiera la responsabilidad á los administradores por sus faltas. Rectificó el Sr. Fenoll, aclarando sus conceptos; y, por último, por trece votos contra ocho, se acuerda que la administración pague el principal y el señor Meléndez los recargos y costas.

Se lee el recurso, reponiendo en el cargo de Veterinario titular al Sr. Llebrés.

Se aprueban varias cuentas y el señor Magán pide que se celebren las fiestas de Agosto, que se reúna la Comisión de festividades y que se faculte al Sr. Alcalde para que tome resoluciones en este asunto. El Sr. Vives se opone á que se celebren fiestas religiosas por cuenta del Ayuntamiento y sin más discusión, se aprueba lo propuesto por el Sr. Magán, con el voto en contra del Sr. Vives.

Por último, el señor Selva, dá las gracias á la Corporación por haberle designado en su ausencia para la Comisión que ha de gestionar lo referente al alumbrado público, y después de algunas frases de consideración del señor Alcalde para el señor Selva, se levanta la sesión.

Sobre exámenes

Por sobra de original, no pudimos publicar en nuestro número anterior el resultado de los exámenes sufridos por los alumnos del colegio de Nuestra Señora de la Asunción.

Hoy lo hacemos con gusto, pues así el público podrá juzgar bien acerca de dicho resultado, que se aproxima mucho al satisfactorio de años anteriores.

Dieciséis notas de suspenso entre 126 exámenes, no serán jamás pocos, pero no deben parecer muchos, cuando se ha extremado el rigor de los tribunales hasta el punto de haber caído clases enteras de otros colegios, y disponerse el Director de alguno de ellos á trasladar la matrícula á otro Instituto. Y sabido es también el quebranto sufrido entre los alumnos oficiales, quizá por haber aceptado sus colegas los consejos de rigor emitidos por el ilustre catedrático Sr. Altamira.

Además, si los suspensos han aumentado, también han crecido las mejores notas, como consecuencia natural de haber tenido en este año el colegio un número mayor de exámenes.

Repetimos que estos han sido 126, cuyas correspondientes notas son: 16

—Esta semana pasá no mos han deixat dormir una cantonera que han estat allí...
—Mire, el diilluns en la nit estigue ren hasta pròp de les dotse chillant.
—Dones; així seria que com els diillunsos han prèp ya la costum de fer berenarets; pues después com calfa el de dins canten alguna havanera y es fá chillar mes de la orde.
—Alló era un escándalo tío Pau.
—Pero no cantaven havaneres.
—Aquello, más bien parecia un entierro.
—Pero conegueren als que cantaven.
—No señor, porque estaven tancats allí enfront de la font, y no se sentía no mes que chillar.
—Yo no puguí entendre mes que uno que fea la veu molt grósa que dia *mi-serinobis Agnus dei peccata mea*.
—Entonses dones ya sec qui son exios: es que están ensayant...
—Pa espigar segóns dihuen.
—Pues lo, que es aquí eniguañ poc espigaran, porque no han sembrat.
—Que vayan á mi pueblo tío Pablo que allí si que hay buen trigo.
—Pero que mos dexien dormir tío Pau porque tots els matins mos se apeguen els llansols, y mos chilla la señoreta.
—Y el señoret á mi.
—Bueno; pues anevon que esta semana ya podreu dormir porque ya no ensayarán mes á exies horas.
—Sí que seu agrairém, tío Pau, porque si duren allí mos van á despachar els amos, porque no podém madrugar.
—Anevon desansiaes que la semana que vé ya podreu dormir.
—Pues muchas gracias, tío Pablo.
—Ahí se queda, tío Pau.
—Aneu condios. Cholin, tanca, que hui si que lam feta bruta.
—Hara vach á posar els anunsios exios que li he dit, y en acabar li arreglaré la maleta.
—Ande, pósalos y mentres tant yo te arreglaré tots els documents estos pera que no te se perga res.

AVIS AL PUBLIC

Este tribunal se traslada al carrer Empedrat. El tío Pau me ha fet poders á mi, vol dir, que me ha donat la sanc.

Tot el món será atès com hasta hui y les horas dels chuins serán les matexies: de quatre á sis els disaptres de desprá.

EL APODERAT DEL TIO PAU.

A tots els llauradors del nostre camp

Distinguits amics: En la machor de les alegríes vos comuniqué que el Alcalde actual, volgüt per vosatros y per els del poble, ha triupfat en la magna empresa que prengué pera fer un reparto de consums del extrarradio, llimpio de aquells visis reprobats per vosatros, que adolieu els repartos aquells dels tarinistes, y en lo susesiu, ya saben quin alcalde es el que se ha descriptat per acabar en es inchustisies.

No cregau, que es tarinistes se han estat quiets en esta cuestió; com saben que vosatros votaveu per ells per la pór que vos feen en el consum al vore que se queaven sense armas pa fevos pór, an fet cuant han pogüt pa que el reparto del camp no se aprovava, pero com els han conegüt no han fet cas de ells y en el momento se ha presentat el reparto ha següt aprovat.

Vos done la enhorabuena y vulle que digau en mi...
—Viva el Alcalde modér que sense fijarse en es veus, no mes que vol que chustisia!

Desde hui dumenche se comensa á pagar el consum; conque á vore si li campliu la paraula que li han donat al Alcalde, y axina no anirá el tío barbut á molestavos.

Sabeu que vos apresia el vostre amic

CHOLIN

Chui de una beata

Considerant el tío Pau que este chui nesesita lloc distinguit per la seua espesialitat, ha ordenat se publique en lletres grosses.

CHOLIN

—Tío Pau, ahí fora hay una agüela grósa de mantellina y en rosari en es mans.
—Dili que pase y ensén el siri vért.

—Alabat siga el nóm de Nostre Señor.
—Alabat siga el de tota la cort selestial també, señora.

—Tío Pau, vinc á molestalo pa que me saque de una duda que tenim totes es que perteneixem á la cofradía del Càrmen.
—Mire oste; yó, des coses del atre barrio no estic chens enterat.

—No señor, tío Pau; lo que yó vulle saber se relaciona en coses de la terra.
Vulle que me diga si pot ser, que ti que vore la relicho en el *cabesache*.

—Señora, si que té la pregunta meollos.
—Es que en la sacristía de San Chuán, dien esta espra que els consechals tarinistes no acompañaren al Señor, porque el Alcalde els havia sacat el *cabesache*.

—El *cabesache* voldrá dir osté.
—No señor el *cabesache*: Dia un señoret menuet en barba que es molt amic meu.

—Mire osté; el día 29 es San Pere, demañeli audiensia y que se hu esplique éll que es mes amic del Señor que yó, y si no vol gastar exie treball, su pregunta al *Padre Montaña* que pal cas es igual.

—No conec á exie padre.
—Ni la mare que la parit el coneixería hui, demanat caps de borrego ó de ovella!

—Adiós tío Pau.
—Adiós señora.

NOTICIAS

Otro lavadero público.—Tenemos entendido que han principiado las obras de un nuevo lavadero en el sitio denominado *Molinete del Palacio*. Dicho lavadero servirá para que se aprovechen de él los vecinos del barrio de Santa María, y con este motivo, está aquel vecindario lleno de júbilo y prodigando alabanzas al Sr. Alcalde. También tenemos entendido que el señor Sansano giró una visita estos días pasados, acompañado del maestro de obras á la acequia del *Ort de Malla*.

del Maradeny y el tío Pau...
—También se nos asegura que en la calle Puerta de Alicante y en la Mayor del Arriabá, se colocarse el barrón para el embaldosado; que se vá á empedrar un trozo de la calle del Filet y otros del barrio de San Juan.

Ornato.—También se nos asegura que en la calle Puerta de Alicante y en la Mayor del Arriabá, se colocarse el barrón para el embaldosado; que se vá á empedrar un trozo de la calle del Filet y otros del barrio de San Juan.

Se vé que la actividad desplegada en las obras municipales vá de aumento y nosotros vemos esto con gran simpatía.

Aguas dulces.—El Arquitecto D. Pedro León Navarro, está estos días trabajando por el sitio donde ha de discurrir tan necesario líquido, con el fin de presentar las condiciones técnicas y económicas para la subasta que se ha de celebrar después de rematado el concurso de los cuatro kilómetros que por excepción de subasta se construirán inmediatamente.

El dignísimo Gobernador de la provincia Sr. Gurrea, ha informado ya favorablemente la solicitud del municipio de Elche, interpretando con ello el deseo de los illicitanos, y el sábado, que celebrará reunión la Comisión provincial, dictaminará también en sentido favorable; pues así nos lo ha manifestado el dignísimo Vice-presidente de dicha Comisión, nuestro queridísimo amigo y distinguido abogado don Manuel Gómez Valdivia, interesado también, de acuerdo con el Sr. Sansano, para que cuanto antes principien los trabajos de la traida de nuestras aguas.

Tenemos el gusto de hacer público esto para dar un mentis á los que, estos días han propalado la especie de que el Sr. Sansano había desistido ya de sus propósitos sobre el particular.

Defunción.—Después de larga y penosa enfermedad ha fallecido en Alicante, el que fué muy querido amigo nuestro D. José Vives Bernad.

Enviamos á la familia del finado el más sentido pésame por pérdida tan irreparable.

A los papeles viejos.—Se nos asegura por personas bien informadas, que los vecinos de la calle Empedrada, dirigieron á *La Semana* una noticia manifestando su agradecimiento al señor Alcalde por haber arreglado dicha calle, y el colega, sin duda, demostrando su imparcialidad, la arrojó al cesto de los papeles inútiles.

Juzguen nuestros lectores de la imparcialidad del colega.

Blanco y Negro.—Hemos tenido ocasión de oír a dicha banda en las diferentes veladas que viene dando en estos días. En la Glorieta y en el Arrabal de San Juan, con motivo de esta última festividad, hemos tenido ocasión de apreciar la altura á que se encuentra, pues por su afinación y gusto en la interpretación de las obras que ejecuta, está demostrando que no ha decaído, antes al contrario, vá mejorando y demostrando que es la banda que siempre ha conquistado lauros merecidos, cuando lo ha pretendido.

Está noche continuará en la Plaza del Doctor Campello la serie de veladas que han comenzado hace unos días y sabemos que asistirá también á la corrida de Beneficencia que tendrá lugar en Alicante el día 29 del corriente. Damos la enhorabuena á los señores que figuran al frente de dicha Corporación y en especial á su Director artístico D. Antonio Lobrens, que demuestra reunir condiciones inmejorables pa-

ra el cargo que desempeña, así como á todos los profesores que la componen, por el gusto y competencia que revelan en la interpretación de las obras.

De exámenes.—Por exceso de original dejamos de publicar la nota que nos ha remitido el Director del Colegio de Santa María, nuestro particular amigo D. Vicente Guirau, dando cuenta del resultado obtenido por sus alumnos en los exámenes de prueba de curso verificados en el Instituto general y técnico de la provincia.

Solo adelantaremos, sin perjuicio de su completa publicación, que no ha tenido ni un solo suspenso; lo cual prueba la bondad del método y el im-probo trabajo de sus profesores, á quienes honra sobremanera tan brillante resultado.

Damos, pues, nuestra enhorabuena al Director y Profesores de dicho Colegio, á sus estudiosos alumnos y á los padres de éstos, que tan acertados han estado en la elección de profesorado.

El Doctor López Campello.

Nuestro paisano el Secretario del Instituto Rubio, de Madrid, ha pronunciado un elocuente discurso en el brillante resumen que hizo de los discursos pronunciados en el banquete de fin de curso celebrado por los Profesores y alumnos de dicho Instituto.

La prensa madrileña, al celebrar este importante acto, dedica grandes elogios al Dr. López Campello.

Nosotros felicitamos á nuestro distinguido paisano y amigo.

Pintor.—Ha trasladado su taller de pintor al Barrio San Jerónimo, número 37, José Soler Rizo, lo que tiene el gusto de participar á su numerosa clientela y al público en general.

Importante.—En las oficinas del Ayuntamiento se ha recibido un oficio en el que ordena el aviso á los herederos del soldado Jerónimo Maciá Martínez, para que puedan retirar el resguardo de los alcances á su favor por el fallecimiento en Cárdenas (Matanzas), de pesetas 43'56.

Otro de igual forma á favor de los herederos de José Cerezo Carmona de 874'10 pesetas.

Se encuentra muy mejorada de la enfermedad que viene padeciendo, la preciosa Isabelita, hija de nuestro muy querido amigo el distinguido Abogado D. Manuel Gómez Valdivia.

Nos alegramos y deseamos su pronto restablecimiento.

Tenemos la satisfacción de hacer público que nuestros queridos amigos los jóvenes Rafael Fenoll Follana, Juan Montenegro Santo y Leandro García Jativa, han sido aprobados en Madrid en el primer grupo de la carrera de Telégrafos, después de reñidos y brillantes ejercicios.

También ha sido aprobado para empleado del cuerpo de Correos y del primer grupo Joaquín S. Rabaza.

Felicitamos á tan estudiosos jóvenes, como también al profesor que los ha preparado, Don Vicente Guirau, Director del Colegio de Santa María.

ULTIMA HORA

Buena noticia.—Sabemos por autorizado conducto que en el día de ayer se ha acordado por la Comisión Provincial la excepción de subasta para el primer trozo de tubería de las aguas dulces, que comprende cuatro kilómetros. El pueblo de Elche está de enhorabuena, porque cumplido este trámite no se harán esperar las obras y puede decirse que tenemos ya lo que deseábamos, agua dulce y clara, gratis.